
Protokoll zur Sitzung  

am Dienstag, den 07.01.2025 

Fachschaft Ernährungs- und Lebensmittelwissenschaften 

 

TOP 1: Protokoll zur letzten Sitzung 
 

-  keine Anmerkungen 
 
TOP 2: Besuch de Fachschaft Physik 
 

- Physik Veranstaltungsreferat → gerne melden bei Ideen für Veranstaltungen 
- Treffen für Fachschaftler Ende Juni in der Rheinaue: Interesse ist da 

 
TOP 3: Bericht FK 
 

- möchte jemand das Referat übernehmen?  
 
TOP 4: Bericht aus der Zentralen Stuko 
 

- Studiengänge sollen auf der Website angepasst werden (nicht von der FS) 
- KI in der Lehre 
- BeStrong: Studiengangberatung bei Unsicherheit der Studiengangwahl 
- Umbenennung der Wahlpflichtfächer → weiter verschoben 
- wie ist das mit der Lehrpreisvergabe? neue Strukturierung und Nachvollziehbarkeit 

gewünscht → Auswahlkommision/ Lehrpreiskommission ist dafür verantwortlich 
- Honorierung für die Betreuung von Abschlussarbeiten? Klärung der finanziellen Seite 

nötig  
 

TOP 5: EPG 
 

- neue PO ist online 
- im Master wird Toxikologie Pflichtmodul 
- Freioversuchsregelung: im Bachelor unbegrenzte Anzahl, aber bis spätestens 6. 

Semester und nach 2 semster nach dem bestehen der Prüfung, Master: 2 mal → ab 
WS 25/26 

- neues Modul ist im Aufbau, ab SS25 
- Verbesserung der Evaluierung: wie erreicht man die meisten Studies? 

→ Papier und Stift in der Vorlesung? nein; eCampus und Zeit in der Vorlesung? ja; 
wie bisher? nein; monetärer Anreiz wäre gut 

- wir machen Werbung für die Evaluierung 
- Umstellung Basis steht bevor 

 
TOP 6: Verastaltungen 



 
- Kneipentour: Alicia weiter auf dem laufenden halten 
- 17 Uhr 
- extra Master-gruppe 
- einigen Kneipen absagen 
- nochmal Werbung machen  
- wie laufen die Gruppen → Alicia schickt Routen morgen  
- Gruppeneinteilung: 4, wer:  
- QVM: vom 10.01. auf den 31.01. verschoben 

 
TOP 7: Sonstiges 

 
- Ticket-Sytem wird umziehen → alle die neu dazu wollen: Salomé und Amelie 

schreiben 
- Physik: Tutorium der FS als Vorschlag von Soergel, wie viele Studies melden sich wohl 

an? Zusammenlegen mit Agrar und Elw? Wie wird das bezahlt? → Institut?; Vorsclag 
in der Fs als nicht sinnvoll erachtet, da schon genug Angebot da ist stattdessen:  
→ reguläre Tutorien ne halbe Stunde länger für Fragen und detaillierte Antworten 
→ One-on-one Tutorium durch die FS Physik vermitteln 
 

- Sitzung beendet - 
 
 
 

Teilnehmende: Salomé Correia de Phino (Sitzungsleitun), Marlene Fichte, Jule 
Wagner, Dario Pinke, Lisa Herbrand, Tim Beringer, Sonja Gaier, Amelie Johann 
(Protokoll), Sophie Comouth, Lea Mack, Max Schneider, Carolin Thelen, Benedik 
Peter, Max Pettsel, Termino Quandt, Stephan Thomas, Nana Boateng 


